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ＰＴＡ総会 書面決議の結果報告について 

初秋の候、会員の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は

PTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

さて、令和 3年度ＰＴＡ総会は新型コロナウイルス感染症の影響で書面での議決とさせていた

だきましたが、「書面表決書・委任状」をご提出いただきましてありがとうございます。    

皆さまからご提出いただきました「書面決議・委任状」の結果について以下のとおりご報告いた

します。 

 

記 

 

＜令和 3年度ＰＴＡ総会 書面表決結果報告＞ 

 

 ■議案の表決  

・会員総数 421名 （保護者（世帯）389 名、教職員 32名） 

・提出数：311名（うち表決書 153名、委任状 158名） 

定数の 3分の 1以上の表決書および委任状の提出があった為本総会は成立いたしました。 

議 案 番 号 議     案 賛 成 反 対 

第 1号議案(要項 1) 令和元年度事業報告 153名 0名 

第 1号議案(要項 2) 令和元年度決算報告 153名 0名 

第 2号議案(要項 3) 令和二年度事業報告 152名 1名 

第 2号議案(要項 4) 令和二年度決算報告 152名 1名 

第 3号議案(要項 5)  令和三年度事業計画案 153名 0名 

第 3号議案(要項 6) 令和三年度予算案 153名 0名 

 

■結果 

書面表決を上記の通り集計し、全ての議案について過半数の同意をもって可決されました。 

 



■ご意見について 

・よく車の巻き込まれ事故が見られます。朝方は急いでいる車も多く荒い運転手が多いと思い

ます。人が見ている環境で悪い行為はしないと思うのでボランティアで出来る限りの提案です

が、行き帰りのスクールゾーンに地域ボランティアの方をもっと配置してほしいと思います。 

→貴重なご意見ありがとうございます。 

現在、学校の方にご登録頂いております「見守り隊」の方々は 12名いらっしゃいます。 

その他にも善意で見守って下さる地域の方（保護者の方含む）も沢山いらっしゃいます。皆様

には頭の下がる思いと共に感謝してもしきれません。いつもありがとうございます。 

ご協力いただいております皆様がご無理なく継続可能な方法を模索することと並行して、地域

ボランティアの魅力発信、参加の仕組みを見直し、間口を広げていきたいと考えております。 

本部・校外委員での今後の大きな課題として取り組む所存です。 

 

・活動が無い期間を経て、活動内容の見直しがなされているのか不明瞭な印象です。令和 3年

予算を見ての感想です。 

→貴重なご意見ありがとうございます。 

令和二年度は感染拡大が始まって初めての年だった為、活動も例年とは全く違い手探り状態で

予算も組めず、しかし会費は例年通り集めていた為卒業生へ返金が生じる事態となりました。 

コロナ禍でも必要な活動は沢山ありましたが、令和二年度中はそれすらもままならない状態で

した。しかしそれは活動内容を見直す良い機会ともなり、何度も会議を重ね、最適化された令

和三年度予算案が決まりました。今年度もコロナが猛威を振るっていますが、収束後も継続可

能であり、より良い PTAにつながる活動内容を取り入れていこうと日々努力してまいりますの

で、温かく見守っていただけますと幸いです。 

 

・コロナ禍において、PTAの運営を実施していくことは、大変難しいことと思います。子ども

たちの健全育成のため尽力されていることに感謝しています。 

・PTA活動、ありがとうございます。 

→励ましのお言葉、誠にありがとうございます。大変うれしく思います。 

私たち本部役員も、コロナ禍だからこその新しい取り組みを、考えを出し合い試行錯誤で実践

している最中です。具体的には在宅活動・オンライン化を推進し、活動のスリム化、ペーパー

レス化、コスト削減にも力を入れております。 

そして、色々なことが制限されている中で、少しでも子供たちの笑顔を増やしたく、コロナで

も楽しめる企画を検討中です。また、もっと PTAを身近に、気軽に感じていただきたく、PTA

窓口を設置予定です。小さなことでも何でも構いませんので、ご意見やアイデアなどありまし

たら、ぜひぜひお寄せください。 

最後に、一日も早く新型コロナウイルスが沈静化されることを、PTA 役員一同心よりお祈り申

し上げます。 


